



## Arranca el programa YUZZ 'Jóvenes con Ideas' con 20 proyectos

SALAMANCA

La sexta edición del Programa YUZZ 'Jóvenes con Ideas' para el impulso del talento joven y el espíritu emprendedor ha comenzado en la Universidad de Salamanca con la participación de 23 jóvenes, que desarrollarán un total de 20 proyectos, según informó ayer el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado.

Durante cinco meses sus promotores tendrán un intenso plan de formación en el desarrollo de proyectos empresariales, compatibles con el currículum académico y orientado a la adquisición de los conocimientos, habilidades, aptitudes y valores necesarios para el emprendedor. Esta formación, que se desarrollará hasta el próximo 31 de julio, contará con el apoyo de miembros de la SECOT (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica) en Salamanca, que orientarán a los jóvenes de su experiencia en diferentes sectores empresariales. Esta fase se completará con diversas actividades orientadas al desarrollo de sus competencias profesionales, informa Ical. Una vez finalizado el proceso de formación y asesoramiento, los mejores jóvenes de cada uno de los centros YUZZ realizarán un viaje a Silicon Valley. Además, los tres mejores proyectos de todo el país recibirán una dotación económica para ayudarles a poner en marcha su negocio: 30.000 euros para el primer premio, 20.000 para el segundo y 10.000 para el tercero.